

# Les repas au homard portent à 205 000 \$ les revenus 2009 de la Fondation Madeli-Aide



De gauche à droite, au dîner du vendredi 12 juin à bord du *Vacancier Franklin Delaney*, président de la Fondation, Germain Chevarie, député des Îles à l'Assemblée nationale et invité d'honneur du repas, Gérard Leblanc, directeur général de la CTMA et Michel Richard, responsable des activités de financement et vice-président de la Fondation.

**Célestin Hubert**  
Collaboration spéciale

C'est avec grand plaisir que le président de la Fondation Madeli-Aide, Franklin Delaney, a annoncé que les repas au homard de la Fondation Madeli-Aide ont dégagé, en 2009, un bénéfice de 205 000 \$. Ces repas ont eu lieu à Québec le mercredi 10 juin et à Montréal les 11 et 12 juin à bord du bateau *Vacancier* de la CTMA, un des grands partenaires de la Fondation. Ces

résultats sont légèrement meilleurs que ceux de 2008 : la Fondation avait alors recueilli 202 000 \$.

Les amis de la Fondation ont afflué cette année encore pour encourager les objectifs de la Fondation et pour partager le plaisir de manger le « meilleur homard au monde », comme leur a dit le nouveau député des Îles, M. Germain Chevarie.

En plus des repas au homard, la Fondation a également organisé des « encans silencieux », une vente aux enchères, où ont été exposées plusieurs

œuvres d'artistes madelinots connus. Ces encans, bien accueillis par les convives, ont aussi servi à étendre la réputation, fort méritée, des créateurs des Îles de la Madeleine tout en ajoutant aux revenus de la Fondation. Un acrobate du cirque Éloïze a agrémenté l'accueil des invités, ajoutant une touche de maestria et de magie à ces soirées fort réussies tandis qu'un prestidigitateur et un accordéoniste du même cirque Éloïze égayaient les repas.

Le président Delaney a rappelé aux convives les deux principaux objectifs de la Fondation : « distribuer des bourses d'études aux étudiants et aux étudiantes des Îles qui doivent poursuivre leurs études professionnelles, collégiales ou universitaires sur le continent et accorder un soutien financier à des projets favorisant la persévérance et la réussite scolaire aux Îles de la Madeleine, projets qui ont été pris en charge par le Groupe Persévérance scolaire, le GPS qui, de plus en plus, vole de ses propres ailes. »

Dans son allocution, le nouveau député des Îles, Germain Chevarie, a souligné aux convives que leur présence à ces repas « est un geste de grande solidarité envers les Madelinots et particulièrement pour les jeunes qui entreprennent des études postsecondaires. » Il a noté qu'en participant aux repas, les

convives appuient « l'économie des Îles et particulièrement l'industrie de la pêche au homard ». Rappelant l'histoire, Germain Chevarie a invité les participants à se rendre aux Îles que les Micmacs appelaient « Menagoesenog,



les Îles balayées par la vague » et Jacques Cartier aurait dit « bienvenue aux Araynes « les Îles de dunes de sable. »

Comme l'a fait le président de la Fondation, le directeur général de la CTMA, Gérard Leblanc, a souligné l'apport considérable de son entreprise à la Fondation et invité les gens présents à utiliser les services des bateaux de la CTMA. D'ailleurs, les invités du dîner du vendredi à Montréal ont pu croiser de nombreux passagers qui étaient déjà à bord pour le premier départ de la saison de navigation du *Vacancier* entre Montréal et les Îles.